

Nach der Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Paul Schmitz (er entschuldigte den mangelhaften Besuch durch die Bundesligaspiele bzw. Pfingstfahrten und Ausflug einer Thekenmannschaft) dankte er für den Besuch des anwesenden Gastes des Stadtsporthundes, Herrn Jürgen Braetz.

Kassierer: Wilfried Nolden.

Im verflossenen Jahr vom 5.6.75 - 4.6.1976 betragen die Einnahmen 16.201.22 und die Ausgaben 17.042.93, so daß sich der Kassenbestand auf DM 4.515.20 beläuft.

Die hohen Ausgaben beruhen in erster Linie auf dem Kauf verschiedener Trikots, sowie diverser Sportartikel und Trainervergütungen.

Er gedachte bezüglich der Einnahmen aus unserer Papieraktion, den Herren Schmitz und Marner, die in uneigennütziger Weise ihre Fahrzeuge bereit - gestellt haben.

J. Holzenhauer (Obmann)

Sein Dank galt dem scheidenden Trainer Wolfgang Dreier, der sein Amt aus beruflichen Gründen nicht mehr ausführen kann.

Zu der abgelaufenen Spielzeit 75/76 in der mit 44:12 und 118:26 Toren der dritte Tabellenplatz erreicht wurde, sagte J. Holzenhauer:

Die erwarteten Hoffnungen auf den Aufstieg haben sich nicht erfüllt, obwohl eine sehr gute Trainingsbeteiligung zu verzeichnen war.

Seiner Meinung nach, habe die Mannschaft nicht den nötigen Kampfgeist, bis zur letzten Minute ein Spiel noch zu entscheiden.

Erfreulich sei, daß sich kein Spieler aus unserem Verein abgemeldet habe und wir eher noch Neuzugänge zu verzeichnen haben.

Trainer Wolfgang Dreier:

Er begründete seinen Entschluß das Traineramt niederzulegen, mit beruflichen Gründen. Er wolle auf jedem Fall als Spieler unter dem neuen Trainer Langwald weiter machen.

Anschließend bedankte er sich beim Vorstand und den Spielern, für die gute Zusammenarbeit.

Jugendobmann D. Fecker:

Er berichtete der Versammlung von den Neuwahlen innerhalb der Jugendabteilung , die im Monat Mai 76 von den A + B Jugendspielern und Betreuer-bezw. Trainer der Jugendmannschaften durchgeführt wurde.

Hier wurde folgender Vorstand gewählt:

Obmann	D. Fecker
Geschäftsf.	H. J. Hoeck
Kassierer	H. Claren.

Weiter konnte er von Jahresabschlußfahrten aller Jugendmannschaften

berichten, sowie von durchgeführten Weihnachtsfeiern und Hallenturnieren.

Nach Beendigung der abgeschlossenen Serie wiesen unsere Mannschaften folgenden Tabellenplatz aus:

A-Jugend	:	5 Tabellenplatz
B-Jugend	:	7 "
C I "	:	letzter "
C II "	:	erster "
D I	:	dritter "
D II	:	fünfter "
E I	:	vierter "
E II	:	sechster "

Der Wunsch noch mehrere Aktive für die Jugendmannschaft zu gewinnen, scheiterte an der schwach besuchten Versammlung.

Alt-Herren: Manfred Rüprrich:

Die Alt-Herrenmannschaft spielte mit unterschiedlichem Erfolg. Mann nahm an verschiedenen Turnieren teil und machte zum Jahresabschluß einen gemütlichen Abend im Hause Lohmann.

Danach stellte Paul Schmitz den Antrag auf Wahl der Vorstandsmitglieder für 2 Jahre, der mit einer Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen worden ist.

Die Wahl eines Versammlungsleiters konnte W. Stockhausen für sich in Anspruch nehmen, der in seinen Ausführungen dem alten Vorstand Dank aussprach.

Der alte Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Danach konnte die Wahl durchgeführt werden:

I. Vorsitzender:	Paul Schmitz
II. "	Hans Blissenbach
I. Geschäftsführer	Bernd Galonska
II. "	H.J. Hoeck
I. Kassierer	Wilfried Nolden
II. "	Manfred Rüprrich
Fußballobmann:	Josef Holzenhauer (nur für ein Jahr)
Platzkassierer	Reiner Schneider
Ballwart	Fritz Jung
Zeugwart	Wilma Wadenpohl
Aktive Kassierer	Peter Drutzel , Willi Pallasch
Passvie "	Manfred Rüprrich
Spielausschuß	W.Pallasch, J.Holzenhauer, H.Blissenbach, D.Fecker
Betreuung: II.M.	W.Pallasch
Plakatbeschriftung	W.Dreier

Einen Betreuer für die erste Mannschaft konnte man nicht finden.

Unter Punkt Verschiedenes wurde eine angeregte Diskussion mit dem Gast vom Stadtsportausschuß geführt.

Die Versammlung endete um 22.30 Uhr.